

Das waren wir 1941/1942

Oberschule Gmünd 3 – 1 A-Klasse



Oben (v.li.n.re.stehend)

Rudolf Habison, Franz Schandl, Alfred Borowansky, Erwin Diesner, Franz Schindl, Erhard Watko, Günter Hledik, Prof. Dr. Ernst Krenn, Ferdinand Humer, Johann Neumaier, Kurt Waldhauser, Ernst Andrey, Franz Frank

Mitte (v.li.n.re.)

Johann Oppolzer, Josef Binder, Rudolf Fuchs, Roman Winter, Rudolf König, Walter Lettl, Georg Lexa, Josef Gary, Franz Kotrba, Kurt Silny, Otto Franz

Unten (v.li.n.re.)

Heinrich Schmidt, Friedrich Dobschowa, Robert Wipplinger, Franz Graf, Erwin Schalko, Franz Weixelbaum, Othmar Zeilinger, Hermann Gruber, Johann Schnabl, Hermann Haumer, Heinrich Wotapek



Unsere Matura

1949



einige Jahre später

Klassentreffen

60 Jahre später



Vor 60 Jahren traten sie gemeinsam als 10-Jährige in die Oberschule im ehemaligen Gmünd III ein, jetzt trafen sie sich wieder: an die 30 ehemalige Schulkollegen- und Kolleginnen. FOTO: ADENSAM

Freudiges Wiedersehen

KLASSENTREFFEN / Grenzüberschreitend war ein Treffen ehemaliger Schulkameraden.

GMÜND / Ein besonderes Wiedersehen feierten rund 30 ehemalige Klassenkameraden der Oberschule in Gmünd III (heute Ceske Velenice).

Sechzig Jahre ist es bereits her, dass sie als 10-Jährige mit dieser Schule begonnen hatten.

Insgesamt waren es damals 58 Burschen und Mädchen, die gemeinsam die Schulbank drückten. 15 sind leider schon verstorben und einige konnten an diesem Treffen nicht teilnehmen.

Ing. Franz Schandl aus St. Pölten organisierte diese Zusammenkunft, der umfangreiche Recherchen vorausgegangen waren, denn vor allem bei den Schulkameradinnen war das Eruiieren der neuen Adressen äußerst schwierig. Kriminalistische Arbeit musste da-

bei eingesetzt werden, weiß Ing. Schandl zu berichten. Das Treffen begann im Gasthaus Semper. Ein Höhepunkt dabei war auch der gemeinsame Gottesdienst in der Pfarrkirche Gmünd-Neustadt. Dieser wurde von Prälat Johannes Oppolzer zelebriert, der ebenso wie z.B. Baumeister Franz Graf und Dr. Schindl an diesem Klassentreffen teilnahm.

Am Nachmittag wurde auch die ehemalige Schule in Ceske Velenice besucht und der längst vergangenen Schulzeit gedacht.

Am weitesten reiste Kurt Waldhauser an, er kam eigens aus Schaffhausen in der Schweiz zu diesem Treffen nach Gmünd, bei dem viele Erinnerungen ausgetauscht und Freundschaften aufgefrischt wurden. **KARIN POLLAK**



Jährliche Klassentreffen

Junggebliebene tauschen alte Erinnerungen

